



Laakirchner Faustball-Stadtmeister heißt „BP Steyermühl“

LAAKIRCHEN. Bereits zum 17. Mal wurde am Samstag, 3. Juli, die Laakirchner Faustball-Stadtmeisterschaft ausgetragen. Nach der coronabedingten Absage im Vorjahr konnte heuer bei wunderschönem Wetter wieder eine Stadtmeisterschaft am Laakirchner Faustballplatz durchgeführt werden. Die 16 Hobby-Teams spielten auf erstaunlich hohem sportlichem Niveau. Im Finale setzte sich „BP Steyermühl“ gegen das Team „Oberaffengeile Typen“ durch, den 3. Rang erreichte die „Gummibier Bande“.

Für die sportliche Organisation zeichnete das bewährte Team des ASKÖ Laakirchen Papier um Obmann Karl Brunnbauer verantwortlich. Unter strikter Einhaltung der Corona-Richtlinien und strenger Kontrolle der 3G-Regel konnte auch das 100jährige Bestehen von ASKÖ Laakirchen gebührend gefeiert werden. Das schöne Wetter und das kulinarische Angebot sorgten auch nach der Siegerehrung für gemütliche Stimmung am Faustballplatz.

Die Ergebnisliste sowie Fotos finden Sie auf der Homepage der Stadtgemeinde Laakirchen www.laakirchen.at



Foto (ASKÖ Laakirchen): Faustball-Stadtmeister 2021 - BP Steyermühl